

Medio	SOYCHILE.CL - CHILE
Fecha	20/04/2016
Mención	Cerca de 400 personas llegaron a la misa en memoria de Patricio Aylwin. Mención al ex rector Fernando Montes.

Cerca de 400 personas llegaron a la misa en memoria de Patricio Aylwin

Ayer Familiares y políticos de diversos sectores estuvieron en la ceremonia en la parroquia San Pedro de las Condes, la que fue dirigida por el padre Fernando Montes.



Unas 400 personas llegaron hasta la parroquia San Pedro de las Condes, donde durante esta tarde se realizó una misa en memoria del ex Presidente **Patricio Aylwin**, que falleció esta mañana a los 97 años.

A la ceremonia, que fue dirigida por el ex rector de la Universidad Alberto Hurtado, el padre Fernando Montes, llegaron familiares y personalidades ligadas al oficialismo y a la oposición.

Entre los presentes se pudo observar a los ex ministros Joaquín Lavín y Cristián Larroulet, ambos militantes UDI que estuvieron en el gobierno de Sebastián Piñera.

En las afueras de la casa del ex mandatario, ubicada en la comuna de Providencia, se instaló un libro de condolencias. Allí varias personas llegaron con flores y encendieron velas en la puerta del domicilio.

El féretro con el cuerpo de Aylwin **se trasladará mañana** desde su hogar hasta el ex Congreso Nacional, donde comenzarán las primeras ceremonias de su funeral de Estado.